



### 表敬訪問 第19回全国障害者スポーツ大会「いきいき茨城ゆめ大会」に出場する選手と 全国大会へ出場する市内中学生が大会出場の報告に訪れました

#### 第19回全国障害者スポーツ大会 「いきいき茨城ゆめ大会」



「応援よろしくお願いします」と大会出場を報告した選手たち  
(左2番目から、山中さん、坂井さん、山口さん)  
フライングディスク：山中 あゆみさん 場所：ケーズデンキスタジアム水戸  
陸上競技：坂井 暉暉さん 場所：笠松運動公園陸上競技場  
水泳：山口 由里子さん 場所：山新スイミングアリーナ  
開催日：10月12日～14日

#### 第50回 全国中学校柔道大会



あおた  
青田 れもんさん(下妻中学校3年生)  
「一試合一試合悔いの残らないようにして優勝したいと思います。がんばります」  
開催日：8月17日～20日  
場所：ウインク武道館(兵庫県姫路市)



盆ダンスを楽しむ参加者たち

8月18日、市民グループShi♡shimaiが主催する「下妻盆ダンス」が東部中央公園で開催されました。櫓が組まれ提灯が吊られた会場には、近隣住民などによる屋台が店売され、焼きそばやカキ氷などを求める来場者が列を作っていました。会場では、下妻小唄などなじみの曲がおどられたほか、ダンシングヒーローやUSAなどのアップテンポな曲が流れると、参加者たちは曲に乗せて、盆ダンスを楽しんでいました。踊りの合間には子どもたちが手作り神輿を担ぎ、祭囃子が笛や太鼓で会場を盛り上げていました。

### 伝統とポップな踊り楽しむ 下妻盆ダンス 8月18日

エコ活動の第一歩として、限りある資源の大切さに気づいてもらおうと、下妻エコの会リポーンによる親子での「マイ箸づくり」が8月24日、下妻公民館学習室で開催されました。「マイ箸づくり」には、31人の親子らが参加。参加者たちは、紙やすりを使って長さ約22cmの細長いカリンの材料を削り、先の方を丸くするなどして思い思いのマイ箸を作っていました。完成した世界にひとつだけのマイ箸を手にした参加者は「自分で作った箸だから、愛着がある。大切にしたい」と話していました。



材料を削ってマイ箸を作る参加者たち

### 世界にひとつだけのマイ箸 マイ箸作り体験会！開催 8月24日

有料広告欄



多くの聴講者が集まったシンポジウム

### 飯村丈三郎の偉業伝える 飯村丈三郎シンポジウム2019 8月25日

8月25日、政治家、実業家、教育者という多彩な顔を持つ、市内黒駒出身の飯村丈三郎(1853～1927年)の業績を伝える同研究会主催のシンポジウムが千代川公民館で開催されました。昨年に続き2回目となる研究会のシンポジウムには、飯村の数々の偉業を聴講しようと約170人が集まり、茨城の近代化に尽力した郷土の偉人について理解を深めました。シンポジウムでは、飯村の激動の生涯や岡倉天心など芸術家たちとの深い親交、茶道の石州流水戸何陋会創設を伝える講演が行われました。



タグラグビーで交流する両市の子もたち

### タグラグビーで浦安市と交流 スポーツ少年団交流会開催 8月4日

今年で6回目を迎える浦安市とのスポーツ少年団交流会が千代川運動公園で行われ、市からは野球スポーツ少年団6団体43人、浦安市からは浦安ラグビースクール17人が参加。今年9月にラグビーワールドカップ2019が日本で開幕することから、タグラグビーでの交流となりました。子どもたちは、浦安ラグビースクールのコーチからタグラグビーのルールやパス回しなどの指導を受けた後、両市混合で5人対5人の試合を行い、暑さに負けず、笑顔でプレーしました。下妻トリジャイアンツの江連夢都さん(小6)は「浦安のみなさんと仲良くなった。また一緒にやりたい」と話してくれました。



保護者らに教わりながら調理する小学生

### 家族でカラフルメニューに挑戦 ファミリークッキング！開催 8月2日

男女共同参画・食育推進を目的とした「ファミリークッキング」が千代川公民館で開催され、食生活改善推進員の指導のもと、小学生とその保護者11組24人が「牛乳パックを使ったデコレーション寿司」「たたききゅうり」「フルーツ白玉ポンチ」のカラフルメニュー3品を作りました。参加した鈴木寿奈さん(小3)は「白玉粉を混ぜて丸めて茹でて食べたなら「ぶにゅぶにゅ」して不思議だった」と話してくれました。食後に参加者らは、作った料理の材料を英語で話して楽しみました。



白熱した戦いをする参加者たち

### 激戦の決勝戦はPK戦で決着 eスポーツ大会 8月4日

8月4日、茨城国体文化プログラムの一環で開かれる「全国都道府県対抗eスポーツ選手権」県西地区予選がWaiwaiドームしもつまで開催されました。大会はサッカーゲーム「ウイニングイレブン2019」を1チーム3人、トーナメント戦で行われ、4チームが熱戦を繰り広げました。激戦の決勝戦は、延長戦でも決着がつかず、タイムアップ。PK戦を制した「ORBIS(茨城町)」が優勝し県代表決定戦への進出を決めました。

有料広告欄